

Des orages très actifs s'abattront sur l'Ouest de Cuba



La Havane, 26 janvier (RHC)- La formation d'une vaste zone extra-tropicale de basse pression dans le sud du Golfe du Mexique, dans le nord-ouest de la Caraïbe et dans l'extrême ouest de Cuba provoquera une détérioration sensible des conditions météorologiques dans la région occidentale de notre pays.

Miriam Teresita Llanes, chef du Centre de Pronostics de l'Institut Cubain de Météorologie a signalé que devant le front froid associé à la zone extra-tropicale de basse pression se formera une ligne d'orages très actifs qui avancera lentement sur les provinces occidentales durant la nuit du dimanche 27 janvier et à l'aube du lundi 28 provoquant des averses, des pluies et des orages qui seront forts et intenses dans plusieurs localités, accompagnés de vents forts pouvant atteindre entre 80 et 100 kilomètres/heure.

Il y aura aussi une mer démontée dans l'extrême le plus occidental du littoral nord de l'île avec des vagues pouvant atteindre 3 mètres de hauteur.

Après le passage du front froid, des conditions typiques de l'hiver s'installeront dans l'Ouest et elles s'étendront à la région centrale à partir de lundi prochain.



Radio Habana Cuba